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　皆さんこんにちは。今年度第12回例会です。
23日秋分の日に第７分区IM記念親睦ゴルフ大会
が松ケ峰C.Cで開催されました。例年になく沢山
の方が参加されたようです。
　私と牧野さんはゴルフはやりませんが会長幹事
として出場の皆様に受付にて挨拶をさせて頂きま
した。後程羽深さんから報告があると思います
が、我が高田クラブはなかなか良い成績だったよ
うです。
　大会がスタートして９時半頃会場を後にして
帰ったのですが翌日の新聞に、丁度その時刻クマ
が出たということです。近頃上越地方でも毎日の
ようにクマの目撃が報じられています。
　そういえば平成24年２月のことですが、我家の
庭に４頭のイノシシがドドドッと入ってきまし
た。といっても私も家人も見ていないのです。朝
５時頃のことでお向いの御主人がずーっと見てい
たそうです。街中の我家にイノシシが入ってきた
のには驚きました。
　近年予測不能な激しい雨が降ったり、竜巻や強
風の自然災害が多発し、また、熊、猪、猿、鹿な
どの野生動物が身近な所に出没するなど　何かワ
イルドな世の中になったと感じ、今後どうなって
いくのか心配になりました。
　本日の講話は妙高市職員の清水久之さんです。
御自身も勝れたアスリートですが、亜久里さん礼
留飛さんの２人の息子さんを一流のアスリートに
育てられました。その辺の裏話など面白い話を聞
かせて頂ける事と思います。よろしくお願い致し
ます。

出席率　97.96％

齋藤尚明君・牧野章一君・大谷光夫君・石倉　悟

君・羽深耕時君・東山昕也君・栗田修行君・本山
秀樹君・大島　誠君・髙橋正彦君（９/23㈫IM記
念親睦ゴルフ大会）
大谷光夫君（９/24㈬頸北RC・10/１㈬新井RCガ
バナー公式訪問、９/29㈪高田東RC、10/２㈭越
後春日山RCガバナー補佐公式訪問）
牧野章一君（９/21㈰RAC早朝清掃、９/22㈪地
区RA会長幹事会議）
齋藤尚明君・牧野章一君・大谷光夫君・東山昕也
君・橋本眞孝君・石倉　悟君・水上喜芳君・遠藤
　巌君・羽深耕時君・髙橋俊宣君・髙橋孫左衛門
君・橋詰敏一君・本山秀樹君・佐藤芳德君・渡邉
　隆君・栗田修行君・勝俣万亀男君・荒川　聡
君・斉藤光雄君・箕輪賢一君・小柳勝司君・佐藤
憲二君・澤井祥典君・堀井靖功君・羽深元悟君・
チャーリー・C・ストラットン君・福田　聖君・
髙橋正彦君・久保田　健君・野崎孝則君（９/27
㈯第７分区IM）
髙坂光一君・中田　正君・牧野章一君（９/27・
28（土・日）ライラ研修）

IM実行委員会
石倉IM実行委員長―IMへの協力依頼

IM記念親睦ゴルフ大会実行委員会
羽深実行委員長―IMゴルフ結果報告及び高

田クラブ参加者表彰

野崎孝則君―新潟日報モバイル“モア”手続に
ついて

配布物：週報10号、2014-2015年度会員名簿
報　告：2014年８月広島豪雨災害支援について

（義捐金50,000円）
10月ロータリーレート106円/ドル

第12回例会 №11９月26日㈮

会長挨拶会長挨拶 齋藤　尚明齋藤　尚明

出 席 報 告出 席 報 告

委 員 会 報 告委 員 会 報 告

幹 事 報 告幹 事 報 告

会員インフォメーション会員インフォメーション

メイクアップメイクアップ
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　私は、ロシア・ソチ・オリンピック
ジャンプ団体で、銅メダルを獲得し
た、清水礼留飛（雪印メグミルク）

の実父ですが、私自身も国民体育大会ジャンプ競
技に38回連続出場を果たした実績を持っています。
　礼留飛の名前は、日本にスキーを伝えた、レル
ヒ少佐に由来し、世界を駆け巡ることを願い、礼
留飛と命名しました。礼留飛の「礼」は礼儀正し
く、「留」は厳しいことがあっても踏み留まる、
「飛」は大きく飛躍してほしい、という願いです。
　私の教育指導理念は、常に夢と目標を持ち、最
低のルールを守って積極的にチャレンジさせるこ
とです。また、何であれ、やって見せること、ま
たとにかくほめてやる気にさせ、選手個々の個性
や能力を引き出すようにしています。
　礼留飛の良い所は、ONとOFFのスイッチの入
れ替えが上手で、いつも自分らしさを出せ、結果

を出し勝負強いことです。中学１年で、全国中学
校スキー大会で初優勝、高校時代もインターハイ
で優勝し、雪印メグミルクに入社して、長野オリ
ンピック金メダリスト、斉藤浩哉監督、原田雅彦
コーチ、岡部孝信選手のいる環境で指導を受け、
オリンピックの出場を決定しました。
　個人戦が終わり、団体戦は各国の威信をかけ、
１番手礼留飛、２番手竹内、３番手伊東、ラスト
葛西で銅メダルを獲得しました。
　そして、凱旋パレードでは、多くの皆さんの歓
迎を受け、大きな感動と希望を与えることが出来
たのかなと思っています。
　亜久里と礼留飛に伝えたことは、大きな夢を持
ち続け故郷を愛すこと、感謝と謙虚な気持ちで、
いつも有難うございますが言える選手になってく
れることです。

卓 話 親子でつかんだ銅メダル
妙高市役所　清水　久之 様

　当クラブがホストクラブとなる第７分区のIM
は９月27日やすねを会場に、「地域のこともっと
知ろう」をテーマに200名余の参加を得て開催さ
れました。
　特に上越教育大学・看護大学の振興協力及び
「上越 職場の発達障害を考える会」支援の調印
式（写真）が分区内全クラブの賛同で実施される

IM成功裏に終わる

など、意義のあるIMとなりました。
　また記念講演会では日本画家川崎日香浬様によ
る～ようこそ神話の国上越へ～『謙信も帰依した
古代奴奈川王朝』をテーマに当地域の古代からの
連携を解説され、一同改めて第７分区の意味を感
じ取りました。
　IMの様子を２回にわたり写真速報致します。

リハーサル中

8RC会長同席での調印式

開会宣言　石倉実行委員長

奴奈川姫を語る川崎日香浬様


